
martedi 14 novembre 2023

RASSEGNA STAMPA

Servizi di Media Monitoring



RASSEGNA STAMPA 14-11-2023

CONFINDUSTRIA UMBRIA

CORRIERE DELL'UMBRIA 14/11/2023 4
Bonomi: " Serve stimolo agli investimenti "
C T

3

CORRIERE DELL'UMBRIA 14/11/2023 4
La nuova sfida degli industriali = Briziarelli: " La sfida ora è la
sostenibilità "
Gatia Turrioni

4

MESSAGGERO UMBRIA 14/11/2023 36
«Preoccupati per i salari bassi, serve una misura per sostenerli»
Fa Nu

7

MESSAGGERO UMBRIA 14/11/2023 36
«La sostenibilità renderà l`Umbria più attrattiva» = «Sostenibilità
e digitale renderanno presto l`Umbria più attrattiva»
Fabio Nucci

8

NAZIONE UMBRIA PERUGIA 14/11/2023 32

Perugia - «La nostra regione ha un`economia solida e robusta»
= Assemblea Confindustria «Economia solida robusta Pronti alla
sfida digitale»
Silvia Angelici

11

NAZIONE UMBRIA PERUGIA 14/11/2023 32
Un Polo europeo per traghettare le imprese verso l`innovazione
Redazione

13

ansa.it 13/11/2023 1
Vincenzo Briziarelli confermato presidente Confindustria Umbria
- Notizie
Redazione Ansa

14

ansa.it 13/11/2023 1
Briziarelli, obiettivo Umbria sempre più attrattiva per le imprese -
Notizie
Redazione Ansa

17

ansa.it 13/11/2023 1
Tesei, continuiamo a costruire insieme una visione di futuro -
Notizie
Redazione Ansa

21

ansa.it 13/11/2023 1
Bonomi, negli anni delle emergenze industriali molto bravi -
Notizie
Redazione Ansa

24

ansa.it 13/11/2023 1
Urso, settimana decisiva per la riprogrammazione dei fondi Pnrr
- Notizie
Redazione Ansa

27

ansa.it 13/11/2023 1
Tesei, penso a una misura contro i salari `troppo bassi` - Notizie
Redazione Ansa

30

ansa.it 13/11/2023 1
Philip Morris, in Umbria 9.500 addetti in diversi settori - Notizie
Redazione Ansa

34

SOLE 24 ORE 14/11/2023 2
Bonomi: «Manovra senza strategia per la crescita» = Bonomi:
manovra incompleta, subito spinta agli investimenti
Nicoletta Picchio

38

SOLE 24 ORE 14/11/2023 19
L`industria umbra è solida e internazionale
Silvia Pieraccini

40

lanotiziaquotidiana.it 13/11/2023 1
Confindustria Umbria, Briziarelli confermato presidente: “Fare
della regione leader di sostenibilità”
Redazione Economia

41

corrieredelleconomia.it 13/11/2023 1
Digitale e sostenibilità, le sfide dell`Umbria per i prossimi dieci
anni
Massimo Sbardella

44

tuttoggi.info 13/11/2023 1
Confindustria, Briziarelli confermato: “Rendiamo l’Umbria più
attrattiva per chi investe”
Massimo Sbardella

46

umbriadomani.it 13/11/2023 1
Briziarelli confermato presidente degli industriali umbri: "Uomo
deve essere al centro"
Redazione

48

umbriajournal.com 13/11/2023 1
Vincenzo Briziarelli riconfermato presidente Confindustria
Umbria
Redazione

50

umbriajournal.com 13/11/2023 1
L’Umbria avanza verso il futuro, Tesei, è un percorso virtuoso
Redazione

52

I



RASSEGNA STAMPA 14-11-2023

umbriajournal.com 13/11/2023 1
L’Umbria punta alla sostenibilità: visione di Vincenzo Briziarelli
Redazione

54

umbrianotizieweb.it 13/11/2023 1

"L`uomo al centro": Assemblea Generale di Confindustria
Umbria. Confermato Vincenzo Briziarelli alla guida degli
industriali umbri per il biennio 2023-2025
Redazione Umbria Notizie Web

56

perugiatoday.it 13/11/2023 1
Confindustria Umbria, Vincenzo Briziarelli confermato
all`unanimità: "Il settore è solido. Le sfide che ci aspettano"
Redazione

58

perugiatoday.it 14/11/2023 1
Confindustria, 17 progetti per far volare l`Umbria
Redazione

60

perugiatoday.it 14/11/2023 1
VIDEO Vincenzo Briziarelli confermato Presidente Confindustria
Umbria
Redazione

62

lanazione.it 14/11/2023 1
Assemblea Confindustria: "Economia solida e robusta. Pronti
alla sfida digitale"
Redazione

63

rainews.it 14/11/2023 1
Briziarelli confermato presidente degli industriali
Redazione Di Rainews

65

IIServizi di Media Monitoring



Tiratura: 5.401 Diffusione: 11.278 Lettori: 175.000
Dir. Resp.:Sergio Casagrande

Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:1/1
Estratto da pag.:4

Edizione del:14/11/23
Rassegna del: 14/11/23

Peso:18%4
8
8
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

3



Tiratura: 5.401 Diffusione: 11.278 Lettori: 175.000
Dir. Resp.:Sergio Casagrande

Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:1/3
Estratto da pag.:1,4

Edizione del:14/11/23
Rassegna del: 14/11/23

Peso:1-16%,4-78%4
8
8
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

4



Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:2/3
Estratto da pag.:1,4

Edizione del:14/11/23
Rassegna del: 14/11/23

Peso:1-16%,4-78%4
8
8
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

5



Tiratura: 2.761 Diffusione: 3.366 Lettori: 23.213
Dir. Resp.:Massimo Martinelli

Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:1/1
Estratto da pag.:36

Edizione del:14/11/23
Rassegna del: 14/11/23

Peso:28%4
8
8
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

7



Tiratura: 2.761 Diffusione: 3.366 Lettori: 23.213
Dir. Resp.:Massimo Martinelli

Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:1/3
Estratto da pag.:35-36
Edizione del:14/11/23

Rassegna del: 14/11/23

Peso:35-1%,36-54%4
8
8
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

8



Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:2/3
Estratto da pag.:35-36
Edizione del:14/11/23

Rassegna del: 14/11/23

Peso:35-1%,36-54%4
8
8
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

9



Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:3/3
Estratto da pag.:35-36
Edizione del:14/11/23

Rassegna del: 14/11/23

Peso:35-1%,36-54%4
8
8
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

10



Tiratura: 3.517 Diffusione: 66.359 Lettori: 30.543
Dir. Resp.:Agnese Pini

Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:1/2
Estratto da pag.:29,32
Edizione del:14/11/23

Rassegna del: 14/11/23

Peso:29-1%,32-42%4
8
8
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

11



Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:2/2
Estratto da pag.:29,32
Edizione del:14/11/23

Rassegna del: 14/11/23

Peso:29-1%,32-42%4
8
8
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

12



Tiratura: 3.517 Diffusione: 66.359 Lettori: 30.543
Dir. Resp.:Agnese Pini

Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:1/1
Estratto da pag.:32

Edizione del:14/11/23
Rassegna del: 14/11/23

Peso:13%4
8
8
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

13



Tiratura: 142.138 Diffusione: 86.206 Lettori: 732.000
Dir. Resp.:Fabio Tamburini

Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:1/1
Estratto da pag.:19

Edizione del:14/11/23
Rassegna del: 14/11/23

Peso:9%4
7
8
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

40



Tiratura: 142.138 Diffusione: 86.206 Lettori: 732.000
Dir. Resp.:Fabio Tamburini

Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:1/2
Estratto da pag.:1-2

Edizione del:14/11/23
Rassegna del: 14/11/23

Peso:1-3%,2-32%4
7
1
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

38



Servizi di Media Monitoring Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Foglio:2/2
Estratto da pag.:1-2

Edizione del:14/11/23
Rassegna del: 14/11/23

Peso:1-3%,2-32%4
7
1
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

39



 
Briziarelli, obiettivo 
Umbria sempre più 
attrattiva per le 
imprese 
Per il presidente di Confindustria 'uomo deve essere al centro' 
ASSISI (PERUGIA), 13 novembre 2023, 19:53 
Redazione ANSA 

 
- RIPRODUZIONE RISERVATA 

 
 

https://trust.ansa.it/86434c5cf9c93926634e3e5f79e9919071fd566686376516d80199bff1b71b87


"L'obiettivo per i prossimi dieci anni è rendere l'Umbria la regione più attrattiva 
per le imprese che vogliono investire in sostenibilità realizzando i progetti 
strategici individuati nello studio 'Umbria 2032', tutto ciò mettendo l'uomo al 
centro delle attenzioni e aspirazioni delle imprese e della comunità, al centro del 
rapporto con la tecnologia e al centro delle politiche per lo sviluppo territoriale": 
lo ha affermato il presidente degli industriali umbri, Vincenzo Briziarelli, aprendo 
la parte pubblica dell'assemblea generale di Confindustria regionale che lo ha 
confermato alla guida per altri due anni. 
Lo ha fatto evidenziando quindi "la centralità della persona" come "faro" per 
guidare l'azione delle imprese. 
 
    In un teatro Lyrick di Assisi "al completo", di fronte ad una platea di 
imprenditori, autorità e rappresentanti delle istituzioni, Briziarelli, diffondendo e 
commentando anche l'analisi condotta dallo studio Ambrosetti per volontà di 
Confindustria Umbria, ha indicato alcuni punti fermi per guidare, e non subire, i 
processi di cambiamento che interessano le imprese. Perché altrimenti, ha 
commentato, "il contesto in continua trasformazione rischia di disorientarci". 
    "L'industria umbra è robusta e solida - ha sottolineato Briziarelli - e 
caratterizzata da un grande dinamismo imprenditoriale. Le filiere produttive 
sono flessibili, veloci e di primissimo livello internazionale. Ciò non significa che 
non vi siano spazi di miglioramento o che non serva una discontinuità. Le nostre 
imprese devono e possono cambiare in funzione dei mutamenti e delle nuove 
sfide legate a intelligenza artificiale e sostenibilità. A vincere saranno le imprese 
che sapranno valorizzare il lavoro delle persone con gli strumenti di intelligenza 
artificiale”. Per affrontare queste trasformazioni, ha inoltre aggiunto il presidente 
degli industriali umbri, “le aziende devono potersi confrontare alla pari con i 
concorrenti internazionali”. “Serve, perciò, un contesto adeguato sia in Europa 
che in Italia – ha concluso – perché per generare crescita e occupazione 
occorrono stabilità, della politica e delle misure di sostegno alle imprese, ma 
anche leggi semplici e certe”. Briziarelli si è detto quindi, infine, d’accordo con il 
presidente di Confindustria, Carlo Bonomi, “quando afferma che sono maturi i 
tempi per lanciare il piano industria 5.0, che combina l’investimento digitale con 
quello per la sostenibilità”. 

Riproduzione riservata © Copyright ANSA 
 



Regione Umbria 

Bonomi, pensare a 
nuovi stimoli per gli 
investimenti 
'Stiamo tornando a crescita degli zero virgola' dice ad Assisi 
ASSISI (PERUGIA), 13 novembre 2023, 19:07 
Redazione ANSA 

 
- RIPRODUZIONE RISERVATA 

 
 
"È necessario pensare a nuovi stimoli per gli investimenti": è quanto ha detto il 
presidente di Confindustria, Carlo Bonomi, oggi all'assemblea regionale degli 
industriali umbri. 

https://www.ansa.it/umbria/
https://trust.ansa.it/9000f90e18f92b591716886716a6fa143ca0442fef08cf947a97bf80eda0d5f9


"Stiamo tornando a quella dimensione di crescita strutturale degli ultimi 
vent'anni e cioè degli zero virgola", ha sottolineato. 
    "Se non facciamo investimenti non cresce il Paese", ha detto ancora il 
presidente di Confindustria. 
"Mantenere il nostro sistema di welfare in queste condizioni non sarà semplice", 
ha quindi sottolineato. "Noi continuiamo a insistere, sembra un'ossessione, ma ci 
vuole stimolo agli investimenti", ha ribadito Bonomi. 
    
 



 

 

• Regione Umbria 

Tesei, continuiamo a 
costruire insieme una 
visione di futuro 
'Abbiamo iniziato un percorso virtuoso' 
PERUGIA, 13 novembre 2023, 17:51 
Redazione ANSA 

 
- RIPRODUZIONE RISERVATA 

 

https://www.ansa.it/umbria/
https://trust.ansa.it/c5c95e7de01b55f3a3d06467f5e835825710fbbae609a39125f2524e45352fa6


"L'Umbria sta facendo passi in avanti dal punto di vista economico e sociale e 
questo percorso virtuoso iniziato, che stiamo portando avanti, deve avere una 
visione di futuro che possiamo continuare a costruire insieme, per guardare ad 
una proiezione che almeno arrivi al 2032": lo ha detto la presidente della 
Regione Umbria, Donatella Tesei, a margine del suo intervento previsto nella 
parte pubblica dell'Assemblea generale di Confindustria Umbria durante la quale 
è stato presentato anche lo studio strategico "Umbria 2032", promosso dagli 
industriali umbri e affidato a The European House - Ambrosetti, con il contributo, 
tra gli altri, pure della Regione Umbria. 
    "Questi studi sono fondamentali e ringrazio Confindustria per aver dato 
l'incarico ad Ambrosetti" ha affermato Tesei per poi aggiungere: "Lo studio 
'Umbria 2032' ci deve guidare e accompagnare anche perché noi dobbiamo 
uscire dall'ottica della contingenza e dell'emergenza, seppur ne abbiamo 
affrontate moltissime in questo periodo. 
Questi sono momenti importanti per fare il punto ma anche per guardare ad 
impegni futuri che sono già tutti pianificati". 
    Tra le sfide più "complesse" per Tesei c'è quella demografica, legata 
naturalmente all'economia: "I dati attuali sono il frutto di un impatto che per 
anni non si è valutato e noi lo registriamo in maniera molto forte visto che siamo 
una regione con un indice di invecchiamento molto alto. 
  

Questo è un problema che riguarda l'intero paese e l'Europa, quindi oggi bisogna 
avere uno sguardo più ampio e capire cosa dobbiamo fare noi come regione 
Umbria, ma per partecipare allo sviluppo del sistema paese e per far sentire 
veramente la nostra voce". 
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Philip Morris, in Umbria 9.500 addetti in
diversi settori

Per amministratore delegato 'impatto da 77 milioni di euro'
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Redazione ANSA
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L' impatto economico diretto, indiretto e indotto per il 2022 degli accordi sottoscritti in Umbria da Philip
Morris è stimato in 77 milioni di euro. Ciò attiva un circuito economico "virtuoso" che genera una

occupazione stimata di oltre 9.500 addetti nei diversi settori dell'economia regionale. Lo ha sottolineato Marco
Hannappel, presidente e amministratore delegato della multinazionale intervenendo all'assemblea di
Confindustria Umbria ad Assisi. 
    L'acquisto del tabacco in foglia - ha ricordato - viene gestito dagli uffici di Philip Morris a Bastia Umbra dove,
a novembre 2022, è stata annunciata anche l'apertura dello European leaf warehousing center, il nuovo centro
di primo stoccaggio del tabacco destinato ai principali siti produttivi dell'azienda in Europa. 
    In Umbria, a Terni - è stato detto ancora -, si trova anche uno dei tre digital information service center, centri di
assistenza avanzati dedicati al supporto dei consumatori adulti dei prodotti senza combustione. Impiegherà
fino a 150 posti di lavoro entro il 2023, con un investimento fino a 30 milioni di euro in cinque anni. 
    "L'azienda - ha detto ancora Hannappel - è impegnata anche per valorizzare il capitale umano: è già
confermato, e in fase di calendarizzazione per le prime settimane del 2024, un ciclo incontri formativi, destinati
ai docenti delle scuole superiori di ambito tecnico-industriale e degli Its organizzato con Its Umbria academy,
su temi di industria 4.0, smart manufacturing e lean organization. Stiamo sviluppando anche un progetto di
upskilling per le piccole e medie imprese. Realizzando, grazie alla collaborazione con il centro di competenza
dell'Emilia-Romagna, un programma di formazione ad hoc destinato alle piccole e medie imprese associate a
Confindustria Umbria". 
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ECONOMIA ED IMPRESE APERTURA CITTÀ ASSISI

Confindustria Umbria, Briziarelli confermato
presidente: “Fare della regione leader di
sostenibilità”
Riconferma all'unanimità per il presidente nel suo ruolo, con Urbani suo vice. Tesei: "Problema
denatalità è forte ma non solo umbro"

 Autore Redazione economia 13 Novembre 2023  52  Condividi

Vincenzo Briziarelli

ASSISI – L’obiettivo per i prossimi dieci anni è rendere l’Umbria la regione più attrattiva per le imprese che
vogliono investire in sostenibilità realizzando i progetti strategici individuati nello studio ‘Umbria 2032’, tutto
ciò mettendo l’uomo al centro delle attenzioni e aspirazioni delle imprese e della comunità, al centro del
rapporto con la tecnologia e al centro delle politiche per lo sviluppo territoriale”: lo ha affermato il presidente
degli industriali umbri, Vincenzo Briziarelli, aprendo la parte pubblica dell’assemblea generale di Confindustria
regionale che lo ha confermato alla guida per altri due anni.

Lo ha fatto evidenziando quindi “la centralità della persona” come “faro” per guidare l’azione delle imprese.
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Industria regionale resiste

In un teatro Lyrick di Assisi “al completo”, di fronte ad una platea di imprenditori, autorità e rappresentanti
delle istituzioni, Briziarelli, diffondendo e commentando anche l’analisi condotta dallo studio Ambrosetti per
volontà di Confindustria Umbria, ha indicato alcuni punti fermi per guidare, e non subire, i processi di
cambiamento che interessano le imprese. Perché altrimenti, ha commentato, “il contesto in continua
trasformazione rischia di disorientarci”.
“L’industria umbra è robusta e solida – ha sottolineato Briziarelli – e caratterizzata da un grande dinamismo
imprenditoriale. Le filiere produttive sono flessibili, veloci e di primissimo livello internazionale. Ciò non
significa che non vi siano spazi di miglioramento o che non serva una discontinuità. Le nostre imprese devono
e possono cambiare in funzione dei mutamenti e delle nuove sfide legate a intelligenza artificiale e
sostenibilità. A vincere saranno le imprese che sapranno valorizzare il lavoro delle persone con gli strumenti di
intelligenza artificiale”. Per affrontare queste trasformazioni, ha inoltre aggiunto il presidente degli industriali
umbri, “le aziende devono potersi confrontare alla pari con i concorrenti internazionali”.

Costruire il contesto giusto

“Serve, perciò, un contesto adeguato sia in Europa che in Italia – ha concluso – perché per generare crescita e
occupazione occorrono stabilità, della politica e delle misure di sostegno alle imprese, ma anche leggi semplici
e certe”. Briziarelli si è detto quindi, infine, d’accordo con il presidente di Confindustria, Carlo Bonomi,
“quando afferma che sono maturi i tempi per lanciare il piano industria 5.0, che combina l’investimento
digitale con quello per la sostenibilità”.

Le parole di Tesei

“L’Umbria sta facendo passi in avanti dal punto di vista economico e sociale e questo percorso virtuoso
iniziato, che stiamo portando avanti, deve avere una visione di futuro che possiamo continuare a costruire
insieme, per guardare ad una proiezione che almeno arrivi al 2032”. Così la presidente della Regione Donatella
Tesei a margine dell’ evento parlando dello studio strategico “Umbria 2032”, promosso dagli industriali umbri
e affidato a The European House – Ambrosetti, con il contributo, tra gli altri, pure della Regione Umbria.
“Questi studi sono fondamentali e ringrazio Confindustria per aver dato l’incarico ad Ambrosetti” ha affermato
Tesei per poi aggiungere: “Lo studio ‘Umbria 2032’ ci deve guidare e accompagnare anche perché noi
dobbiamo uscire dall’ottica della contingenza e dell’emergenza, seppur ne abbiamo affrontate moltissime in
questo periodo.

Questi sono momenti importanti per fare il punto ma anche per guardare ad impegni futuri che sono già tutti
pianificati”.

La crisi demografica

Tra le sfide più “complesse” per Tesei c’è quella demografica, legata naturalmente all’economia: “I dati attuali
sono il frutto di un impatto che per anni non si è valutato e noi lo registriamo in maniera molto forte visto che
siamo una regione con un indice di invecchiamento molto alto.

Questo è un problema che riguarda l’intero paese e l’Europa, quindi oggi bisogna avere uno sguardo più ampio
e capire cosa dobbiamo fare noi come regione Umbria, ma per partecipare allo sviluppo del sistema paese e
per far sentire veramente la nostra voce”.
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Digitale e sostenibilità, le s de
dell’Umbria per i prossimi dieci
anni
Assemblea di Con ndustria, i messaggi del riconfermato presidente
regionale Briziarelli e del numero uno nazionale Bonomi

di Massimo Sbardella  —  13/11/2023

 Condividi su Facebook Condividi su Twitter  

Se “Umbria 2032” è il faro per lo sviluppo economico e sociale della regione, per in
tutta Italia i tempi “sono maturi” per lanciare il Piano Industria 5.0. Dal palco del
Lyrick di Assisi che ha ospitato l’Assemblea di Con ndustria Umbria, il confermato
presidente regionale Vincenzo Briziarelli (come il vice Giammarco Urbani) e il numero
uno degli industriali italiani Carlo Bonomi spingono le Istituzioni e gli stessi
imprenditori a proseguire sulla strada dell’innovazione (soprattutto nel digitale, visti
gli impieghi sempre più importanti, in tutti i campi, dell’intelligenza arti ciale) e
della sostenibilità.

Di fronte alla governatrice Donatella Tesei, che si è detta pronta a proseguire sulla
strada tracciata per “costruire insieme il futuro dell’Umbria”, Briziarelli ha posto
un’altra s da: rendere l’Umbria, entro dieci anni, attrattiva per chi vuole investire in
sostenibilità.

 

 

Dopo la tavola rotonda sul tema “L’uomo al
centro”, concetto sul quale ha molto puntato
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Massimo Sbardella

Giornalista professionista, dopo gli inizi in ambito televisivo ha iniziato a lavorare

per quotidiani e periodici regionali e nazionali, in particolare nel settore politico-

economico. Ambito nel quale ha realizzato anche approfondimenti e

monografie. Si è poi specializzato nei nuovi media digitali, curando anche la

comunicazione di manifestazioni internazionali. Da anni svolge docenze e

partecipa a progetti per trasmettere nozioni di tecnica e deontologia

giornalistica, e della comunicazione in generale, alle nuove generazioni.

anche Briziarelli, con gli interventi di Andrea
Guerra, Ceo di Prada Group e Marco Hannappel,
presidente e amministratore delegato di Philip

Morris Italia, e in collegamento del ministro Adolfo Urso, consegnati i riconoscimenti
del “Premio fedeltà associativa” alle aziende iscritte da 50 e 75 anni all’associazione.

Queste le aziende premiate: Asciutti, Betti, Cartotecnica Tifernate, Di Biagi
Costantino, Ellesse International, Eskigel – Froneri Italia, Gra che Trotta Perugia,
Knoll International, Lucaccioni F.lli, Meccanotecnica Umbra, Renzacci Industria
Lavatrici, Teletecnica, Urbani Tartu , Calzoni, Godioli & Bellanti.

Tags:  Bonomi Br iz ia re l l i Conf industr ia Tesei Umbr ia Urban i Urso
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CONFINDUSTRIA,
BRIZIARELLI CONFERMATO:
“RENDIAMO L’UMBRIA PIÙ
ATTRATTIVA PER CHI
INVESTE”
Massimo Sbardella | Lun, 13/11/2023 - 18:29

Condividi su:         

L'Assemblea ha confermato il presidente e Urbani vice. Digitale e sostenibilità,
la road map è sempre "Umbria 2032"

In dieci anni riconsegnare un’Umbria “più attrattiva per le imprese
che vogliono investire in sostenibilità”. Questa la sfida lanciata dal
confermato presidente degli industriali umbri, Vincenzo Briziarelli,
dal palco del Lyrick di Assisi, che ha ospitato l’Assemblea di
Confindustria Umbria. La strada è quella tracciata dallo studio
“Umbria 2032”, da attuare, ha evidenziato Briziarelli, anche
attraverso un nuovo modo di fare impresa che veda al centro “la
persona”.

“L’uomo al centro” era il titolo della tavola rotonda alla quale sono
intervenuti Andrea Guerra, Ceo di Prada Group e Marco Hannappel,
presidente e amministratore delegato di Philip Morris Italia, e in
collegamento, il ministro Adolfo Urso,
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Enpa

 Lun, 13/11/2023 - 17:03

Il caso delle 765 pecore
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Commentando i dati dello studio commissionato ad Ambrosetti,
Briziarelli ha ricordato come l’industria umbra sia “robusta e solida”,
caratterizzata da un forte “dinamismo imprenditoriale”. Con filiere
flessibili, di grande eccellenza a livello internazionale. Un tessuto
imprenditoriale che però deve adeguarsi ai repentini mutamenti dei
mercati e degli scenari internazionali, anche tecnologici, come con il
sempre maggiore impatto dell’intelligenza artificiale.

Investimenti nel digitale e sostenibilità sono anche i cardini del Piano
Industria 5.0, che da Assisi il presidente nazionale di Confindustria,
Carlo Bonomi, chiede di lanciare, perché “i tempi sono maturi”.

La governatrice umbra Donatella Tesei si è detta pronta a
continuare a “costruire insieme il futuro dell’Umbria”, avendo come
prospettiva almeno il 2032. Un percorso che per la presidente della
Regione già sta dando risultati positivi: “L’Umbria – ha detto – sta
facendo passi avanti sul piano economico e sociale”.

Come Briziarelli, confermato anche Giammarco Urbani alla carica di
vice presidente regionale di Confindustria.

Le imprese premiate
L’Assemblea di Confindustria, oltre che un’importante occasione di
confronto sulle prospettive economiche e sulle criticità del territorio
umbro, ha vissuto un momento di festa, con la consegna dei
riconoscimenti del “Premio fedeltà associativa” alle aziende iscritte
da 50 e 75 anniall’associazione.

Sul palco del Lyrick sono stati premiati i rappresentanti delle aziende:
Asciutti, Betti, Cartotecnica Tifernate, Di Biagi Costantino, Ellesse
International, Eskigel – Froneri Italia, Grafiche Trotta Perugia, Knoll
International, Lucaccioni F.lli, Meccanotecnica Umbra, Renzacci
Industria Lavatrici, Teletecnica, Urbani Tartufi, Calzoni, Godioli &
Bellanti.
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lunedì, Novembre 13, 2023

Perugia, padre disperato chiama i carabinieri: “Mio figlio vuole fare del male all’ex ragazza”

 

News  Perugia  UMBRIA  

Briziarelli confermato presidente degli
industriali umbri: “Uomo deve essere al
centro”
  Nov 13, 2023

Vincenzo Briziarelli è stato confermato all’unanimità presidente degli industriali umbri, per
il biennio 2023-2025. Confermato anche il vicepresidente uscente, Gianmarco Urbani.
L’elezione è avvenuta oggi all’assemblea generale di Confindustria Umbria, riservata alle
imprese associate. ” L0biettivo dei prossimi dieci anni – ha detto Briziarelli – è rendere
l’Umbria  la regione più attrattiva per le imprese che vogliono investire in sostenibilità
realizzando i progetti strategici individuati nello studio “Umbria 2023″, tutto ciò mettendo
l’uomo al centro delle attenzioni e aspirazioni delle imprese e della comunità, al centro del
rapporto con la tecnologia e al centro delle politiche per lo sviluppo territoriale”.  Per
Briziarelli, quindi, “la centralità della persona” dovrà rappresentare il “faro” per guidare
l’azione delle imprese. ” L’industria umbra – ha aggiunto – è robusta e solida e

Editoriale

C’E’ UN FUTURO PER
L’OCCIDENTE ?
di Pierluigi Castellani Si
assiste indubbiamente
ad una difficoltà per
l’Occidente ,in questo

momento con …

Pillole

Punto e a capo: Fora lascia
il centrosinistra e abbraccia
il centrodestra. Scambio

ossequioso con Romizi, per Leonelli
si tratta di “vecchio trasformismo”
Nov 11, 2023

Alla fine il fosso è stato saltato: Andrea
Fora lascia il centrosinistra e passa con …

Natale a Todi, 60 eventi e
una “Festa d’Inverno”
Nov 11, 2023

Varato il cartellone delle iniziative del
“Natale a Todi” con sessanta
appuntamenti in programma dal …

Inaugurazione nuova sede
Cisl di Bastia Umbra
Nov 11, 2023

Una nuova sede a Bastia Umbra. Un giorno
di festa molto partecipato per la Cisl …

Camera di Commercio
dell’Umbria, Mirabilia ha
varcato i confini italiani

Nov 11, 2023

Ultimo:
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← Muore per un osso di coniglio nell’esofago, condannati dalla Corte dei
Conti due medici umbri dell’ospedale di Branca: dovranno restituire 224 mila
euro

Perugia, padre disperato chiama i carabinieri: “Mio figlio vuole fare del male
all’ex ragazza” →

Ex Novelli, la vertenza
torna al Mise: tavolo il
23 ottobre
  Ott 12, 2017 Sisma di Spina,

Marini: “Per la
ricostruzione
mancano ancora
soldi”
  Gen 20, 2016

Alessandro Alunno
vince il 1° Mercedes
Rossi golf cup ad
Antognolla
  Set 12, 2016

caratterizzata da un grande dinamismo imprenditoriale. Le filiere produttive sono flessibili,
veloci e di primissimo livello internazionale. Ciò non significa che non vi siano spazi di
miglioramento o che non serva una discontinuità. Le nostre imprese devono e possono
cambiare in funzione dei mutamenti e delle nuove sfide legate a intelligenza artificiale e
sostenibilità. A vincere saranno le imprese che sapranno valorizzare il lavoro delle persone
con gli strumenti di intelligenza artificiale”. Per affrontare queste trasformazioni, ha inoltre
aggiunto il presidente degli industriali umbri, “le aziende devono potersi confrontare  alla
pari con i concorrenti internazionali. Serve perciò un contesto adeguato sia in Europa che
in Italia perché per generare crescita e occupazione occorrono stabilità, della politica e
delle misure di sostegno alle imprese, ma anche leggi semplici e certe”.  Briziarelli si è
detto d’accordo con il presidente nazionale di Confindustria, Carlo Bonomi, “quando
afferma che sono maturi i tempi per lanciare il piano industriale 5.0 che combina
l’investimento digitale con quello per la sostenibilità”.

 Potrebbe anche interessarti

“Con l’assemblea generale costitutiva
dell’associazione MIRABILIA France, il
network italiano dei siti Unesco meno noti
…

A Perugia si celebra la
Giornata Mondiale del
Diabete

Nov 10, 2023

“Trasformare il limite in opportunità”: è
questo il titolo del convegno, in
programma sabato 11 …

Ospedale Castiglione del
Lago, a gennaio 2024
ripartono i lavori di

riqualificazione
Nov 10, 2023

Entro il mese di gennaio 2024 ripartiranno
i lavori di riqualificazione dell’ospedale di
Castiglione del …

“Comuni in Europa” vola a
Bruxelles: delegazione di 27
municipalità umbre

Nov 10, 2023

Una delegazione umbra sarà impegnata in
uno workshop a Bruxelles, in programma
dal 14 al 17 …

Città di Castello, dopo il
lavoro anche una casa per
liberare le donne dalla

violenza
Nov 10, 2023

Si tratta di una vera e propria scelta di
campo quella dell’amministrazione
comunale di Città …

Lavori ferroviari,
ripercussioni sull’Umbria:
due fine settimana con

limitazioni e cancellazioni
Nov 10, 2023

Interesseranno anche l’Umbria le
modifiche alla circolazione dei treni alta
velocità, intercity e regionali nei …

Perugia, alloggi
universitari: altri 2 milioni e
400 mila euro per collegio

San Francesco al Prato
Nov 10, 2023

Con decreto  ministeriale dei giorni scorsi è
stata approvata la graduatoria degli
interventi finalizzati a …

Donna con sospetto
melanoma: “Impossibile
prenotare la visita

dermatologica”. De Luca (M5S): “In
Umbria persone costrette a decidere
se mangiare o curarsi”
Nov 10, 2023
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CRONACA CALENDARIO CULTURA ECONOMIA EVENTI POLITICA RELIGIONI SANITÀ SPORT CONTATTI 

13 NOVEMBRE 2023

HOME  APERTURA  Vincenzo Briziarelli riconfermato alla presidenza di Confindustria

Umbria

Vincenzo Briziarelli riconfermato alla
presidenza di Confindustria Umbria

BRIZIARELLI E IL VICEPRESIDENTE GIAMMARCO URBANI OTTENGONO UN NUOVO MANDATO

 13 Novembre 2023   Apertura, Economia

Vincenzo Briziarelli riconfermato alla presidenza di
Confindustria Umbria

Vincenzo Briziarelli è stato riconfermato alla presidenza di Confindustria

Umbria per il biennio 2023-2025, una decisione presa all’unanimità durante

la parte privata dell’assemblea generale di Confindustria Umbria. Anche il

vicepresidente, Giammarco Urbani, è stato riconfermato per lo stesso

periodo. Durante l’assemblea, riservata alle imprese associate, è stato

approvato il programma di attività del mandato.

L’elezione si è svolta al teatro Lyrick di Assisi. Successivamente, nella parte

pubblica dell’assemblea, il rieletto presidente Briziarelli ha aperto i lavori,

seguito dagli interventi in videocollegamento del ministro delle Imprese e

del Made in Italy, Adolfo Urso, e del presidente di Confindustria, Carlo

Bonomi, che ha concluso i lavori.

GRUPPOACCADEMY

CENTRO MEDICO GIULIO LORETI
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 ASSEMBLEA GENERALE CONFINDUSTRIA UMBRIA GIAMMARCO URBANI

INNOVAZIONE INTELLIGENZA ARTIFICIALE PRESIDENTE RIELEZIONE

SOSTENIBILITÀ VICEPRESIDENTE VINCENZO BRIZIARELLI

Durante l’assemblea è stata anche organizzata una tavola rotonda intitolata

“L’uomo al centro”, incentrata sui temi dell’innovazione, dell’intelligenza

artificiale e della sostenibilità.

Al termine dell’elezione di Briziarelli, Confindustria Umbria ha consegnato il

“Premio fedeltà associativa” alle aziende iscritte da 50 e 75 anni. Tra le

aziende premiate figurano Asciutti, Betti, Cartotecnica Tifernate, Di Biagi

Costantino, Ellesse International, Eskigel – Froneri Italia, Grafiche Trotta

Perugia, Knoll International, Lucaccioni F.lli, Meccanotecnica Umbra,

Renzacci Industria Lavatrici, Teletecnica, Urbani Tartufi, Calzoni, Godioli &

Bellanti.

Vincenzo Briziarelli è il presidente della Fornaci Briziarelli Marsciano. È stato
designato come candidato alla presidenza di Confindustria Umbria nel
settembre 2021 dal Consiglio generale dell‛organizzazione. Successivamente,
è stato eletto presidente di Confindustria Umbria per il biennio 2021-2023.
Nel novembre 2023, è stato riconfermato all‛unanimità alla presidenza degli
industriali umbri, anche per il biennio 2023-2025. Durante il suo mandato, ha
sottolineato l‛importanza di una visione a lungo termine per lo sviluppo
economico e sociale dell‛Umbria.
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L’Umbria avanza verso il futuro, Tesei, è
un percorso virtuoso

SOTTOLINEA L’IMPORTANZA DI UNA VISIONE A LUNGO TERMINE PER LO SVILUPPO ECONOMICO E
SOCIALE DELL’UMBRIA

 13 Novembre 2023   Economia, InEvidenza

L’Umbria avanza verso il futuro, Tesei, è un percorso
virtuoso

L’Umbria avanza verso – Donatella Tesei, presidente della Regione Umbria,

ha recentemente sottolineato l’importanza di una visione a lungo termine

per lo sviluppo economico e sociale dell’Umbria. Durante il suo intervento

all’Assemblea generale di Confindustria Umbria, ha affermato che l’Umbria

sta facendo progressi significativi e che il percorso virtuoso intrapreso deve

avere una visione del futuro che possiamo continuare a costruire insieme.

Tesei ha espresso la sua gratitudine a Confindustria per aver

commissionato lo studio strategico “Umbria 2032” a The European House –

Ambrosetti. Questo studio, ha affermato, dovrebbe guidare e accompagnare

la regione nel suo percorso di sviluppo, poiché è necessario passare da

un’ottica di contingenza ed emergenza a una visione più ampia e a lungo

termine.

GRUPPOACCADEMY

CENTRO MEDICO GIULIO LORETI
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 CONFINDUSTRIA UMBRIA DONATELLA TESEI SFIDA DEMOGRAFICA

SVILUPPO ECONOMICO SVILUPPO SOCIALE THE EUROPEAN HOUSE - AMBROSETTI

UMBRIA UMBRIA 2032 VISIONE FUTURA

Tra le sfide più complesse che la regione deve affrontare, Tesei ha citato

quella demografica, strettamente legata all’economia. Ha sottolineato che i

dati attuali sono il risultato di un impatto che per anni non è stato valutato e

che si registra in maniera molto forte in Umbria, una regione con un indice

di invecchiamento molto alto.

Tesei ha concluso sottolineando l’importanza di avere uno sguardo più

ampio e di capire cosa deve fare la regione Umbria per partecipare allo

sviluppo del sistema paese e per far sentire veramente la sua voce.
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visione di Vincenzo Briziarelli per il
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 13 Novembre 2023   Economia, InEvidenza

L’Umbria punta alla sostenibilità: la visione di Vincenzo
Briziarelli per il futuro

L’Umbria punta alla sostenibilità – Vincenzo Briziarelli, presidente di

Confindustria Umbria, ha delineato una visione ambiziosa per il futuro delle

imprese umbre. Durante l’assemblea generale di Confindustria Umbria, ha

affermato che l’obiettivo per i prossimi dieci anni è rendere l’Umbria la

regione più attrattiva per le imprese che vogliono investire in sostenibilità.

Questo obiettivo sarà raggiunto attraverso la realizzazione dei progetti

strategici individuati nello studio ‘Umbria 2032’, mettendo l’uomo al centro

delle attenzioni e aspirazioni delle imprese e della comunità.
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 CONFINDUSTRIA UMBRIA INDUSTRIA 5.0 INTELLIGENZA ARTIFICIALE

SOSTENIBILITÀ SVILUPPO TERRITORIALE UMBRIA 2032 VINCENZO BRIZIARELLI

Briziarelli ha sottolineato la centralità della persona come faro per guidare

l’azione delle imprese. Ha evidenziato l’importanza di guidare, e non subire, i

processi di cambiamento che interessano le imprese, in un contesto in

continua trasformazione. Ha sottolineato che l’industria umbra è robusta e

solida, caratterizzata da un grande dinamismo imprenditoriale e da filiere

produttive flessibili, veloci e di primissimo livello internazionale.

Tuttavia, ha riconosciuto la necessità di una discontinuità, affermando che

le imprese devono e possono cambiare in funzione dei mutamenti e delle

nuove sfide legate all’intelligenza artificiale e alla sostenibilità. Ha affermato

che a vincere saranno le imprese che sapranno valorizzare il lavoro delle

persone con gli strumenti di intelligenza artificiale.

Per affrontare queste trasformazioni, Briziarelli ha sottolineato la necessità

di un contesto adeguato sia in Europa che in Italia, perché per generare

crescita e occupazione occorrono stabilità, della politica e delle misure di

sostegno alle imprese, ma anche leggi semplici e certe.

Infine, Briziarelli si è detto d’accordo con il presidente di Confindustria,

Carlo Bonomi, quando afferma che sono maturi i tempi per lanciare il piano

industria 5.0, che combina l’investimento digitale con quello per la

sostenibilità.
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  Redazione Umbria Notizie Web  Economia   13 Novembre 2023

"L'uomo al centro": Assemblea Generale
di Confindustria Umbria. Confermato
Vincenzo Briziarelli alla guida degli
industriali umbri per il biennio 2023-2025

Alla Vice Presidenza confermato Giammarco Urbani

(UNWEB) L'Assemblea Generale di Confindustria Umbria, che si

è riunita lunedì 13 novembre al Teatro Lyrick di Assisi, ha

confermato Vincenzo Briziarelli alla Presidenza degli

industriali umbri per il biennio 2023-2025.  Al la Vice

Presidenza è stato confermato Giammarco Urbani.

L 'e lezione è avvenuta nel corso del la parte pr ivata

dell'Assemblea, riservata alle imprese associate, durante la quale è stato approvato il

programma di attività del mandato. Nella successiva parte pubblica, aperta dalla relazione del

Presidente Vincenzo Briziarelli, è intervenuto tra gli altri, in videocollegamento, il Ministro

delle Imprese e del Made in Italy Adolfo Urso.

In un Lyrick "al completo", di fronte ad una platea gremita di imprenditori, autorità e

rappresentanti delle istituzioni, il Presidente Vincenzo Briziarelli ha indicato alcuni punti fermi

per guidare, e non subire, i processi di cambiamento che interessano le imprese.

"L'industria umbra è robusta e solida – ha sottolineato il Presidente Briziarelli –  e

caratterizzata da un grande dinamismo imprenditoriale. Le filiere produttive sono flessibili,

veloci e di primissimo livello internazionale. Ciò non significa che non vi siano spazi di

miglioramento. Le nostre imprese devono e possono cambiare in funzione dei mutamenti e

delle nuove sfide legate a intelligenza artificiale e sostenibilità. Per affrontare queste

trasformazioni, le aziende devono potersi confrontare alla pari con i concorrenti

internazionali. Serve, perciò, un contesto adeguato sia in Europa che in Italia. Per generare

crescita e occupazione occorrono stabilità, della politica e delle misure di sostegno alle

imprese, ma anche leggi semplici e chiare. L'obiettivo per i prossimi dieci anni – ha

aggiunto Briziarelli – è rendere l'Umbria la regione più attrattiva per le imprese che vogliono

investire in sostenibilità realizzando i progetti strategici individuati nello studio Umbria 2032,

tutto ciò mettendo l'uomo al centro delle attenzioni e aspirazioni delle imprese e della

comunità".

Innovazione, intelligenza artificiale e sostenibilità i temi centrali dell'Assemblea pubblica

che, dopo i saluti istituzionali del Sindaco di Assisi Stefania Proietti, l'intervento

del Presidente di Confindustria Carlo Bonomi e l'intervento della Presidente della Regione

Umbria Donatella Tesei, ha visto la partecipazione di Andrea Guerra, Ceo di Prada Group

e Marco Hannappel, Presidente e Amministratore Delegato di Philip Morris Italia, i quali

hanno portato la propria testimonianza nell'ambito della tavola rotonda intitolata "L'uomo al

centro".

I lavori, moderati dalla giornalista Rai Francesca Romana Elisei, hanno inoltre visto la

partecipazione di Marco Grazioli, Presidente di The European House – Ambrosetti, che ha

analizzato lo scenario di riferimento dell'economia umbra e le best practice individuate

nell'ambito dello studio strategico "Umbria 2032", promosso da Confindustria Umbria,

affidato a The European House – Ambrosetti e realizzato con il contributo di Regione Umbria,

Sviluppumbria, Fondazione Perugia, Fondazione Cassa di Risparmio di Terni e Narni e Camera

di Commercio dell'Umbria.

Sulla base di un ampio confronto con i principali stakeholder della regione, sono stati infatti

individuati 17 progetti p e r  i l  t e r r i t o r i o  c h e  s i  s v i l u p p a n o  i n  t r e  a s s i

d'intervento: infrastrutture e connettività, sviluppo industriale e capitale umano. Tra le
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Sei qui:  Home / Economia
/ "L'uomo al centro": Assemblea Generale di Confindustria Umbria. Confermato Vincenzo Briziarelli alla guida degli industriali umbri per il biennio

2023-2025

Avanti 

azioni prioritarie vi sono la realizzazione della stazione Medio Etruria, l'ampliamento della

copertura da Banda Ultra Larga, l'affermazione dell'area di Terni come laboratorio per la

manifattura green. Confindustria Umbria monitorerà lo stato di avanzamento dei progetti

proposti da "Umbria 2032" attraverso una cabina di regia che avrà il compito di aggiornare

costantemente il quadro regionale e di predisporre un progress report sui risultati raggiunti

circa le priorità per il territorio e le sue imprese.

In occasione dell'evento, Confindustria Umbria ha consegnato il "Premio fedeltà

associativa" alle aziende iscritte da 50 e 75 anni. Sono state premiate: Asciutti, Betti,

Cartotecnica Tifernate, Di Biagi Costantino, Ellesse International, Eskigel – Froneri Italia,

Grafiche Trotta Perugia, Knoll International, Lucaccioni F.lli, Meccanotecnica Umbra, Renzacci

Industria Lavatrici, Teletecnica, Urbani Tartufi, Calzoni, Godioli & Bellanti.
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Articoli correlati
Gis day: il 15 novembre a palazzo Graziani l’incontro sul digital twin
Todi si illumina di nuovo e diventa una smart city
Edoardo Leo in scena al Teatro Morlacchi di Perugia con il suo spettacolo "Ti racconto una storia" –
Mercoledì 15 e giovedì 16 novembre
Piegaro. La Civica incalza il Sindaco sulla sicurezza. Peltristo :” Non ammettiamo più ritardi sull’adozione
della videosorveglianza”.
Accolto emendamento che dovrebbe garantire la sostenibilità degli investimenti in servizi cloud
infrastrutturali fino al 2035. Assessore Fioroni: "Una lotta, quella sulla sostenibilità a medio-lungo
periodo degli investimenti cloud, che come Regioni stiam
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Lunedì, 13 Novembre 2023  Nuvoloso per velature estese

 

Confindustria Umbria, Vincenzo Briziarelli confermato all'unanimità: "Il
settore è solido. Le sfide che ci aspettano"
Il neo presidente nella relazione: "Per combattere il lavoro povero serve aumentare la produttività"

elleffe
13 novembre 2023 16:24

l presidente uscente, Vincenzo Briziarelli, è stato confermato alla guida di Confindustria Umbria con il 100 per cento dei voti. Confermato

anche il vice, Giammarco Urbani. La proclamazione oggi nel corso dell'assemblea dell'associazione degli industriali che si è riunita al Lyrick di

Assisi.

"L’industria umbra è solida. È uscita da una serie di tempeste che non si erano mai viste in così poco tempo. In tre anni ci sono stati la pandemia;

l’interruzione delle catene di fornitura; la crisi energetica; l’invasione russa dell’Ucraina; ed ora la guerra israelo-palestinese. Nonostante ciò, le

nostre imprese innovano, crescono, si affermano nei mercati - ha sostenuto nella sua relazione - Le filiere produttive sono flessibili, veloci e di

primissimo livello internazionale: da quelle della moda all’aerospazio, all’agroalimentare, all’edilizia ed alla meccanica. Negli ultimi anni l’industria

della regione ha avuto una metamorfosi concreta, frutto di ricambi generazionali, di competenze manageriali, di aperture relazionali. Non è più

quella di 10 anni fa, è molto più internazionale. I dati sulle vendite all’estero lo dimostrano. Un tempo, più di un terzo dell’export dipendeva da

una sola azienda. Ora c’è una distribuzione più omogenea, con il protagonismo di vari comparti che stabilmente innalzano la presenza dei prodotti

umbri nei mercati internazionali”

 Accedi
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“Il contatto quotidiano con le quasi mille associate fotografa un grande dinamismo imprenditoriale. Il buon tono dell’industria locale non significa

che non vi siano spazi di miglioramento o che non serva una discontinuità. È vero l’opposto.  Sarà indispensabile ripensare in profondità

strategie, organizzazione e processi in funzione dei mutamenti che stravolgono il mondo in cui opera l’impresa. Ma lo faremo potendo contare su

un tessuto robusto, capace di adattarsi ai nuovi paradigmi" ha sottolineato ancora ricordando che “Le grandi trasformazioni che interessano le

aziende sono due”. Ovvero: “La disponibilità, per la prima volta nella storia, di un’intelligenza non umana; la sostenibilità come obiettivo

essenziale delle imprese. L’Intelligenza artificiale e la sostenibilità cambiano il paradigma di fare impresa e generano una frattura con il

passato. L’intelligenza artificiale è una tecnologia rivoluzionaria e pervasiva che impatta sulle imprese, sul lavoro e sulla vita delle persone. A

livello aziendale, favorirà l’efficienza dei processi produttivi, migliorerà la produttività e la qualità. Consentirà nuovi modelli di affari e nuove

modalità organizzative. È noto che questa tecnologia apre grandi opportunità, ma presenta pure enormi rischi. Le due facce della stessa medaglia

sono oggetto di approfondimenti ai più alti livelli istituzionali. Siccome solleva, tra gli altri, problemi di etica, trasparenza, discriminazione e

privacy, occorre regolarla per evitare che diventi una tecnologia contro l’uomo”. Due i rischi che intravede il presidente rieletto, per i giovani e

per alcuni settori produttivi"

“Sarebbe drammatico se i ragazzi si affidassero solo all’intelligenza artificiale, trascurando la propria. Si appiattirebbero su un terreno che annulla

le diversità e l’autonomia. Finirebbero per vivere non in base alle loro scelte, ma a quelle uniformi proposte dal software. Devono usare

l’Intelligenza artificiale; non essere usati dall’Intelligenza artificiale” ha aggiunto ancora Briziarelli, proseguendo: “Il secondo rischio riguarda i

settori industriali dove la creatività e l’originalità sono il tratto distintivo del prodotto. La creatività fondata su algoritmi preimpostati potrebbe

mettere in secondo piano la sensibilità e l’inventiva umana che sono invece le fonti più autentiche e distintive del made in Italy. Diverso è il caso

per i comparti più tecnologici che con l’intelligenza artificiale possono esaltare le loro prestazioni”.

“A vincere saranno le imprese che sapranno valorizzare il lavoro delle persone con gli strumenti di Intelligenza artificiale. L’azienda che avrà

successo sarà quella che avrà questa forma di collaborazione tra uomo e tecnologia. Non si tratta di scegliere l’uno o l’altra, perché sarà l’alleanza

tra i due a fare la differenza. Dell’intelligenza artificiale non faremo più a meno, ma bisogna avere le competenze per evitare tre possibili errori:

usarla troppo; usarla troppo poco; usarla male. In fondo, ci vuole più intelligenza naturale per valorizzare quella artificiale”.

La seconda trasformazione che interessa le aziende è l’ampliamento del loro ruolo. “Non basta che producano reddito. Devono proteggere

l’ambiente; favorire il benessere della comunità; generare valore per un lungo periodo. Devono, cioè, essere sostenibili. La sostenibilità non è una

risposta tattica alle nuove esigenze del mercato o alle norme che lo regolano. È un vero e proprio mutamento del modo di essere delle imprese. È

una trasformazione radicale della loro natura”.

“Noi imprenditori siamo tutti per la sostenibilità. Lo dimostrano gli ingenti investimenti che abbiamo fatto per ridurre le emissioni, produrre ed

usare energia pulita, abbassare l’impatto ambientale e rafforzare la presenza nelle nostre comunità. Ma la sostenibilità deve essere un traguardo

raggiungibile, non un sogno irrealizzabile”.

Per affrontare le trasformazioni del digitale e della sostenibilità "ci piacerebbe confrontarci con i concorrenti ad armi pari. Nella stessa Europa

abbiamo Paesi con condizioni completamente diverse. Non pretendiamo situazioni di privilegio, ma non accettiamo nemmeno ulteriori

penalizzazioni. Un ruolo fondamentale per definire le regole lo ha l’Europa, e, nel suo ambito, il Parlamento europeo. L’anno prossimo si

terranno le elezioni per il suo rinnovo e daremo maggiore attenzione a questa fase della vita politica”.

“Per generare crescita ed occupazione servono due cose: la stabilità politica e geopolitica, e la programmazione delle misure di sostegno alle

imprese per un periodo di almeno 5 – 10 anni. Solo così si alimentano gli investimenti. E gli investimenti sono essenziali per alimentare lo

sviluppo, unica strada percorribile per ripagare il debito pubblico ed anche, aggiungo, per innalzare la produttività, precondizione per elevare i

salari. Per combattere il lavoro povero non serve la legge. Serve la produttività” ha ribadito ulteriormente Briziarelli.
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Confindustria, 17 progetti per far volare l'Umbria: infrastrutture e
connettività, sviluppo industriale e capitale umano
All'assemblea dell'associazione i risultati dello studio strategico. Premi per le aziende

Redazione
13 novembre 2023 21:22

n un Lyrick “al completo”, di fronte ad una platea gremita di imprenditori, autorità e rappresentanti delle istituzioni, il confermato presidente

di Confindustria,  Vincenzo Briziarelli, ha indicato alcuni punti fermi per guidare, e non subire, i processi di cambiamento che interessano le

imprese.

 Accedi

ECONOMIA ASSISI

 Confindustria Umbria, l'assemblea conferma Briziarelli
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“L’industria umbra è robusta e solida – ha sottolineato il presidente Briziarelli – e caratterizzata da un grande dinamismo imprenditoriale. Le

filiere produttive sono flessibili, veloci e di primissimo livello internazionale. Ciò non significa che non vi siano spazi di miglioramento. Le nostre

imprese devono e possono cambiare in funzione dei mutamenti e delle nuove sfide legate a intelligenza artificiale e sostenibilità. Per affrontare

queste trasformazioni, le aziende devono potersi confrontare alla pari con i concorrenti internazionali. Serve, perciò, un contesto adeguato sia in

Europa che in Italia. Per generare crescita e occupazione occorrono stabilità, della politica e delle misure di sostegno alle imprese, ma anche leggi

semplici e chiare. L’obiettivo per i prossimi dieci anni – ha aggiunto Briziarelli – è rendere l’Umbria la regione più attrattiva per le imprese che

vogliono investire in sostenibilità realizzando i progetti strategici individuati nello studio Umbria 2032, tutto ciò mettendo l’uomo al centro delle

attenzioni e aspirazioni delle imprese e della comunità”.

Innovazione, intelligenza artificiale e sostenibilità i temi centrali dell’Assemblea pubblica che, dopo i saluti istituzionali del aindaco di Assisi

Stefania Proietti, l’intervento del presidente di Confindustria Carlo Bonomi  e l’intervento della presidente della Regione Umbria Donatella Tesei,

ha visto la partecipazione di Andrea Guerra, Ceo di Prada Group e Marco Hannappel, Presidente e Amministratore Delegato di Philip Morris

Italia, i quali hanno portato la propria testimonianza nell’ambito della tavola rotonda intitolata “L’uomo al centro”.

I lavori, moderati dalla giornalista Rai Francesca Romana Elisei, hanno inoltre visto la partecipazione di Marco Grazioli, presidente di The

European House – Ambrosetti, che ha analizzato lo scenario di riferimento dell’economia umbra e le best practice individuate nell’ambito dello

studio strategico “Umbria 2032”, promosso da Confindustria Umbria, affidato a The European House – Ambrosetti e realizzato con il contributo

di Regione Umbria, Sviluppumbria, Fondazione Perugia, Fondazione Cassa di Risparmio di Terni e Narni e Camera di Commercio dell’Umbria.

Sulla base di un ampio confronto con i principali stakeholder della regione, sono stati infatti individuati 17 progetti per il territorio che si

sviluppano in tre assi d’intervento: infrastrutture e connettività, sviluppo industriale e capitale umano. Tra le azioni prioritarie vi sono la

realizzazione della stazione Medio Etruria, l’ampliamento della copertura da Banda Ultra Larga, l’affermazione dell’area di Terni come

laboratorio per la manifattura green. Confindustria Umbria monitorerà lo stato di avanzamento dei progetti proposti da “Umbria 2032” attraverso

una cabina di regia che avrà il compito di aggiornare costantemente il quadro regionale e di predisporre un progress report sui risultati raggiunti

circa le priorità per il territorio e le sue imprese.

In occasione dell’evento, Confindustria Umbria ha consegnato il “Premio fedeltà associativa” alle aziende iscritte da 50 e 75 anni. Sono state

premiate: Asciutti, Betti, Cartotecnica Tifernate, Di Biagi Costantino, Ellesse International, Eskigel – Froneri Italia, Grafiche Trotta Perugia, Knoll

International, Lucaccioni F.lli, Meccanotecnica Umbra, Renzacci Industria Lavatrici, Teletecnica, Urbani Tartufi, Calzoni, Godioli & Bellanti.
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Martedì, 14 Novembre 2023  Poco o parzialmente nuvoloso per velature sparse

VIDEO Vincenzo Briziarelli confermato Presidente Confindustria
Umbria
“L’uomo al centro”: Assemblea Generale di Confindustria Umbria. Confermato Vincenzo Briziarelli alla guida degli industriali umbri per il biennio 2023-2025. Alla Vice

Presidenza ancora una conferma, quella di Giammarco Urbani

Giampiero Tasso
13 novembre 2023 22:54

© Riproduzione riservata
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Home Umbria Cronaca Assemblea Confindustr…

Assemblea Confindustria: "Economia solida e
robusta. Pronti alla sfida digitale"
Vincenzo Briziarelli è stato confermato alla guida di via Palermo "Priorità: stazione
Medioetruria, ampliamento banda ultra larga, Terni green".
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POTREBBE INTERESSARTI ANCHE

Cronaca

Premio “Raccontami l’Umbria“. Articoli
e video per celebrare le eccellenze del
cuore verde

Cronaca

Rifiuti, è un vero salasso . Umbria tra le
più care. E Perugia supera Terni

Cronaca

Un Polo europeo per traghettare le
imprese verso l’innovazione

Cronaca

Volpi si tiene il Gruppo misto e i
’privilegi’

Cronaca

Il vicesindaco Riccardo Corridore punta
dritto verso la Regione

Empol i

La curiosità. Il player of the week?.
L’azzurro Berisha

Milan

Milan, nuovo bivio. Infortuni e frenate.
Pioli è sotto esame

Bologna

Mihajlovic nella ’Hall of Fame’. Arianna
dona la maglia del Bfc

digitale"

"R endere l’Umbria la regione più attrattiva per le
imprese che vogliono investire in sostenibilità
realizzando i progetti strategici individuati

nello studio ‘Umbria 2032’: tutto ciò mettendo l’uomo al
centro delle attenzioni e aspirazioni delle imprese e della
comunità, al centro del rapporto con la tecnologia e al
centro delle politiche per lo sviluppo territoriale": lo ha detto
il presidente degli industriali umbri, Vincenzo Briziarelli,
aprendo la parte pubblica dell’assemblea generale di
Confindustria regionale che lo ha confermato alla guida di
via Palermo per altri due anni.

Teatro Lyrick al gran completo, di fronte ad una platea di
imprenditori, rappresentanti delle istituzioni tra cui la
governatrice Donatella Tesei e il sindaco di Assisi Stefania
Proietti, Briziarelli ha rimarcato che "l’industria umbra è
robusta e solida; caratterizzata da un grande dinamismo
imprenditoriale. Le filiere produttive ‐ spiega ‐ sono flessibili,
veloci e di primissimo livello internazionale. Anche se si
migliorare. Le nostre imprese devono e possono cambiare
in funzione dei mutamenti e delle nuove sfide legate a
intelligenza artificiale e sostenibilità". A suggerire la “strada“
da percorrere, Marco Grazioli, presidente di The European
House – Ambrosetti, che ha analizzato lo scenario di
riferimento dell’economia umbra e le best practice
individuate nell’ambito dello studio strategico “Umbria
2032”, promosso da Confindustria Umbria.

Sulla base di un ampio confronto con i principali
stakeholder della regione, sono stati infatti individuati 17
progetti per il territorio che si sviluppano in tre assi
d’intervento: infrastrutture e connettività, sviluppo
industriale e capitale umano. Tra le azioni prioritarie vi sono
la realizzazione della stazione Medio Etruria, l’ampliamento
della copertura da Banda Ultra Larga, l’affermazione
dell’area di Terni come laboratorio per la manifattura green.
Confindustria Umbria monitorerà lo stato di avanzamento
dei progetti attraverso una cabina di regia che avrà il
compito di aggiornare il quadro regionale. Briziarelli, infine,
si è detto d’accordo con il numero uno di Confindustria,
Carlo Bonomi, "quando afferma che sono maturi i tempi per
lanciare il piano industria 5.0, che combina l’investimento
digitale con quello per la sostenibilità".
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Briziarelli confermato
presidente degli industriali

Sostenibilità, digitalizzazione e
intelligenza artificiale le sfide del
nuovo mandato
e  14/11/2023

Tag Assemblea Confindustria Umbria confindustria

Vincenzo Briziarelli

ECONOMIA E FINANZA SETTORI ECONOMICI E IMPRESE INDUSTRIAd d

V incenzo Briziarelli è stato confermato all'unanimità alla
presidenza degli industriali umbri, anche per il biennio

2023-2025. Così come il vicepresidente, Giammarco Urbani.
L'elezione nel corso  dell'assemblea generale di Confindustria
Umbria, riservata alle imprese associate, durante la quale è
stato approvato il programma di attività del mandato. Al dibattito
pubblico presenti in videocollegamento, il ministro delle Imprese
e del Made in Italy Adolfo Urso e il presidente di Confindustria
nazionale, Carlo Bonomi. Sentiamo le priorità del nuovo piano dal
presidente Briziarelli

Vai a RaiNews.it

v Umbria Perugia Terni Cronaca Economia A

g  h
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Confindustria e l’Umbria del futuro: 
«Dovrà essere la regione più attrattiva 
sulla sostenibilità» 

L’associazione rielegge alla guida 
Briziarelli: «Intelligenza artificiale e 
sostenibilità le sfide chiave». Industriali 
chiedono Nodino e MedioEtruria, bocciato il 
salario minimo 
Vincenzo Briziarelli (foto F.Troccoli) 

di Dan.Bo. 

«Essere la regione più attrattiva per le imprese che vogliono investire in 
sostenibilità è l’obiettivo per i prossimi dieci anni». Così Vincenzo 
Briziarelli, confermato lunedì presidente di Confindustria Umbria, 
aprendo l’assemblea dell’associazione in programma al Teatro Lyrick di 
Assisi. Assemblea nel corso della quale è stato presentato anche lo studio 
«Umbria 2032», affidato a The European House–Ambrosetti, promosso 
da Confindustria e realizzato con il contributo di Regione, 
Sviluppumbria, Fondazione Perugia, Fondazione Cassa di Risparmio di 
Terni e Narni e Camera di Commercio dell’Umbria. 

GALLERY – LE FOTO DELL’ASSEMBLEA 

Umbria 2032 Lo studio tratteggia una possibile Umbria del 2032 e 
suggerisce una serie di azioni per centrare gli obiettivi: «Vogliamo – ha 

https://www.umbria24.it/assisi-bastia/confindustria-umbria-rielegge-briziarelli-le-foto-dellassemblea/
https://www.umbria24.it/


detto Briziarelli – che sia una regione caratterizzata dalla sostenibilità 
nella sua accezione più ampia». Diciassette i progetti ritenuti centrali su 
infrastrutture, sviluppo industriale e capitale umano. Per gli industriali 
si va dalla stazione dell’Alta velocità MedioEtruria all’estensione della 
banda ultralarga, da Terni come «laboratorio per la manifattura green» 
all’investimento sui giovani fino a rafforzamento dell’Its, formazione 
universitaria, ricerca, trasferimento tecnologico e potenziamento 
dell’Università di Perugia. Sul fronte infrastrutturale Confindustria 
guarda anche al Nodino («il Governo assicuri la copertura finanziaria») 
e all’aeroporto «che ha reso l’Umbria più accessibile» e dalla cui 
compagine societaria l’associazione è uscita ormai da tempo. 

«L’uomo al centro» Il tema scelto per l’assemblea è «L’uomo al 
centro», che «riassume la nostra prospettiva e ci impegna ad adottare 
nelle imprese e nella società i comportamenti conseguenti». Un uomo 
«al centro delle imprese, del rapporto con la tecnologia e delle politiche 
di sviluppo». Briziarelli ha parlato di un «contesto in continua 
trasformazione rischia di disorientarci», da qui la necessità di mettere 
alcuni «punti fermi». Tra questi il fatto che l’industria umbria «è solida» 
nonostante le tante crisi degli ultimi anni, «molto più internazionale» 
rispetto a un decennio fa» e dinamica. Al netto di questo scenario, 
«discontinuità» serve riguardo alle due grandi trasformazioni che 
riguardano l’industria e non solo: intelligenza artificiale e sostenibilità; 
due temi che «cambiano il paradigma di fare impresa e generano una 
frattura con il passato». 

IA In entrambi i casi gli industriali vogliono affrontarli come fenomeni 
«da governare con saggezza». Se da un lato l’IA porterà opportunità alle 
imprese bisogna fare attenzione agli «enormi rischi» che riguardano 
soprattutto giovani e alcuni settori produttivi. I primi per Briziarelli non 
devono «appiattirsi» su di essa, mentre per quanto riguarda i secondi 
«la creatività fondata su algoritmi preimpostati potrebbe mettere in 
secondo piano la sensibilità e l’inventiva umana che sono invece le fonti 
più autentiche e distintive del made in Italy». 

Il Polo Ovviamente «Diverso è il caso per i comparti più tecnologici che 
con l’intelligenza artificiale possono esaltare le loro prestazioni». In 
generale per Confindustria serve «collaborazione tra uomo e tecnologia. 
Non si tratta di scegliere l’uno o l’altra, perché sarà l’alleanza tra i due a 
fare la differenza». Su questo fronte l’associazione firmerà presto la 



convenzione insieme al ministero per il Made in Italy e gli altri 11 
soggetti promotori dell’«Umbria digital data», il Polo europeo di 
innovazione digitale che «sarà a disposizione delle imprese per assisterle 
nella trasformazione digitale, con servizi di altissima qualità offerti a 
costi nettamente inferiori a quelli di mercato». 

Sostenibilità ed Europa Quanto alla sostenibilità, Briziarelli ha 
sottolineato che le imprese non devono solo fare reddito ma anche 
«essere sostenibili». «Una trasformazione radicale, non tattica» 
semplicemente per adattarsi a quello che chiede il mercato. 
Confindustria quindi sposa in pieno questo paradigma purché «non sia 
un sogno irrealizzabile»: l’associazione boccia l’addio ai motori 
endotermici dal 2035 a favore di quelli elettrici e il meccanismo delle 
quote Co2, promettendo che su questo e altri temi partirà un confronto 
con i parlamentari in vista delle elezioni europee del 2024. «L’Europa – 
ha detto Briziarelli – deve dare obiettivi ambiziosi e realisticamente 
perseguibili, lasciando però libere le imprese di scegliere come 
raggiungerli». 

L’economia italiana Venendo invece al contesto nazionale, Briziarelli 
ha parlato di un’economia italiana in rallentamento (mercoledì toccherà 
invece a Banca d’Italia fare il punto sulla congiuntura umbra), 
nell’ambito della quale si è inserita una manovra finanziaria «equilibrata 
ed espansiva» da parte di un governo «di cui apprezziamo l’azione». 
Promosso il taglio del cuneo contributivo («ma deve diventare 
strutturale»), gli industriali umbri bocciano il salario minimo («non 
serve una legge sul lavoro povero bensì la produttività») e ritengono 
«maturi i tempi per lanciare il piano industria 5.0, che combina 
l’investimento digitale con quello per la sostenibilità». In generale 
Confindustria ha chiesto leggi semplici e chiare e piani di investimento 
che guardino a 5-10 anni. 
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